

Ibagué, 21 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2741

¡Ibagué es una ciudad más segura! 2024 cierra con más de 1.500 delincuentes capturados e histórica reducción de delitos

La Policía de Ibagué revela datos alentadores sobre la seguridad en la ciudad

Ibagué culmina el 2024 con cifras contundentes que llenan de esperanza a sus habitantes: más de 1.500 delincuentes capturados, 769.285 dosis de estupefacientes incautadas, 164 vehículos robados recuperados y 19 bandas criminales desarticuladas. Estos logros no son solo números; son vidas transformadas y familias que pueden respirar más tranquilas.

“Estamos demostrando que la seguridad en Ibagué es una prioridad. Estos resultados reflejan un trabajo incansable y el compromiso de seguir construyendo una ciudad más segura para todos”, aseguró la alcaldesa Johana Aranda.

Un golpe al hurto y a la delincuencia

El hurto en todas sus modalidades ha tenido una reducción del 20%, un alivio para los ibaguereños que, en años anteriores, vivían con temor de perder sus pertenencias. En 2024 las cifras son las siguientes:

- Hurto a personas: bajó un 11%.
- Hurto a viviendas: cayó un 27%.
- Hurto a comercios: disminuyó un 29%.
- Hurto de motocicletas: se redujo un 13%.

Estos logros son el resultado de operativos constantes, controles en puntos estratégicos y patrullajes reforzados por la Policía Metropolitana, en articulación con los gestores de convivencia y espacio público de la Alcaldía de Ibagué.

Tecnología y presencia en las calles

Para fortalecer la seguridad, la Administración invirtió más de \$1.198 millones en tecnología para la Policía, incluyendo equipos de última generación. Además, entregó 36 nuevos vehículos que ahora recorren las calles para garantizar una respuesta más rápida y efectiva.

Una de las ciudades con menos homicidios

La tasa de homicidios de Ibagué es de 6.6 por cada 100.000 habitantes, muy por debajo del promedio nacional de 23. Esta cifra posiciona a la ciudad como una de las más seguras del país en esta categoría. En comparación con 2023, los homicidios en octubre pasaron de nueve a seis casos.

Confianza recuperada

Los controles en semáforos y zonas críticas, junto con una mayor presencia de la fuerza pública, han devuelto la confianza a los ciudadanos. “La seguridad no se logra solo con patrullajes, sino con estrategias integrales que involucren a toda la comunidad”, enfatizó la alcaldesa Aranda.

Mirando hacia el futuro

Ibagué cierra 2024 como una ciudad que avanza hacia la seguridad con pasos firmes. Aunque todavía hay desafíos, los resultados son un mensaje claro: cuando autoridades y ciudadanos trabajan juntos, es posible cambiar la realidad.

La seguridad sigue siendo una prioridad. Y con acciones concretas como estas, Ibagué demuestra que sí es posible construir un mejor lugar para vivir.